



PEMAIN PSIM DIGENJOT FISIK DI KALIURANG Sergio Keteteran, Salim Mampu Bersaing

YOGYA (MERAPI)- Para pemain PSIM Yogya digenjot latihan fisik dengan lari menempuh jarak sekitar 12 km pada jalan menanjak di kawasan wisata Kaliurang, Sleman, Selasa (26/8) kemarin, pagi hingga siang yang diikuti semua pemain.

Pemain asing asal Argentina, Sergio Espindola nampak keteteran dan tercecer di urutan belakang. Sedangkan Salim Korkosse asal Mali menunjukkan kemampuan fisik lumayan dan mampu bersaing dengan pemain-pemain lokal. Latihan fisik yang sekaligus untuk memberi suasana baru bagi para pemain ini, dipandu langsung Pelatih Daniel Roekito, didampingi asisten pelatih Haryadi dan Nyoman Arba. Menurut rencana genjotan fisik ini akan dilakukan lagi, Jumat (29/8) mendatang di tempat sama. Sedangkan pagi ini, M Eksan dkk akan menjalani latihan di Stadion Mandala Krida.

Sementara itu Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menegaskan, partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan untuk mendanai PSIM Yogya dalam mengarungi Kompetisi Liga Utama 2008-2009. Dukungan ini bisa diwujudkan dengan menonton langsung pertandingan PSIM di kandang dan membeli tiket.

"Jangan sampai ada penonton yang *mbludhus* masuk tanpa membayar. Itu jelas sudah mencederai komitmen mereka yang sudah mau membeli tiket masuk, mengganggu sistem yang dibangun. Kami juga membeli tiket jika melihat pertandingan PSIM. Dengan menonton dan bayar tiket masuk, itu wujud konkret dukung sepakbola kita," ujar Wawali.

Diakui Wawali, dirinya sempat kecewa dengan hasil perolehan penjualan tiket 2 kali pertandingan lalu yang hanya mendapatkan Rp 80 juta. Padahal setidaknya sekali pertandingan bisa meraup sekitar Rp 100 juta.

"Terus terang saya kecewa. Kalau bisa mendapatkan Rp 100 juta per pertandingan kan lumayan. Ini jelas masih jauh dari harapan. Hasil itupun belum dikurangi biaya pertandingan," tuturnya.

Menurutnya, jika yang menonton cukup banyak, masyarakat bisa melihat sebagai potensi yang dikembangkan. Pihaknya juga memberikan apresiasi kepada Brajamusti yang 2 kali melihat pertandingan dengan membeli tiket. Sedangkan mengenai kemungkinan adanya sponsor, sedang dijajaki. Dan baru ada beberapa yang *deal*, itupun angkanya belum cukup besar.

(Nur/Ret/Nef)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005